



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RN814 : aménagement de l'échangeur des Pépinières Rouen, le 03 novembre 2022

La Direction Interdépartementale des Routes Nord-Ouest vous informe que la date de fin des travaux de la phase 2 de l'aménagement de l'échangeur des pépinières est reportée au 16 décembre en raison de nombreux aléas de chantier. La présence de nombreux réseaux souterrains a ralenti l'exécution des travaux.

Cette phase consiste en la réalisation du tronçon inter-giratoire sur la RD220 et de son raccordement aux deux giratoires.

Cette phase a occasionné la fermeture de la RD220 à la circulation entre le secteur de la Maslière, côté Bretteville/Odon, et le quartier Koenig, côté Carpiquet.

Après le 16 décembre, la RD220 sera rouverte à la circulation entre Carpiquet et Bretteville/Odon. Le giratoire Est assurera la continuité de la RD220, les autres branches seront fermées dans l'attente des travaux des autres phases. Le giratoire Ouest permettra d'assurer en plus de la continuité de la RD220, le nouvel accès au quartier Koenig. L'accès provisoire côté Ouest et utilisé pendant la phase 2 sera fermé.

Jusqu'à la fin des travaux, prévue à l'été 2023, les giratoires serviront également d'accès chantier pour poursuivre les travaux d'aménagement des bretelles et des bassins.

Sur la RN814, les séparateurs modulaires de voies en rive droite des chaussées sont maintenus.

Pour votre sécurité et celle des agents travaillant sur le chantier, la plus grande prudence est recommandée.

Soucieuse de garantir à chacun un réseau routier toujours plus sûr et plus performant, la DIR Nord-Ouest remercie les usagers de leur compréhension.

**Direction Interdépartementale
des Routes Nord-Ouest**